



校庭には紅葉した桜の落葉が舞うようになってきました。一方で、実をつける木々も見られるようになってきました。写真は、左から「イヌマキ」「マテバシイ」「アラカシ」「シラカシ」です。「イヌマキ」は赤い実をつけ、食べると甘いです。緑色だと苦いそうです。「マテバシイ」「アラカシ」「シラカシ」の3つは、一般には『ドングリ』と呼ばれています。他にもたくさん『ドングリ』と呼ばれる木の実があります。校庭や中央公園にはどんな形の違った『ドングリ』があるでしょうね。先日、ドングリごまを作って見せてくれた子がいました。私も幼き頃に作って回したことがあったなあ。^{og}

緑の会の皆さん・園芸ボランティアさん、ありがとう

何度もお世話になっている緑の会さんに草刈り機を使って運動場の体育館東とバスケットボールコート付近、給食室周辺の除草のお世話になりました。また、中庭の学級園にサツマイモや枝豆などが植えてありますが、園芸ボランティアさんに除草を進めてもらい、野菜が姿を現しました。収穫も近いと思います。また、南校舎前のマンホールのフタ周りが、芝生で覆われかけていたのをきれいにしていただきました。



左の写真は、これも緑の会の人たちにお世話になって、給食室横からプール横にかけて、つつじの木が大きくなりすぎているのをチェーンソーで裁断していただきました。



ありがとうございました。^{og}

*11月10日(土:8:30~)は、「ゆびとま」です。ご協力よろしくお願ひします。*予備日11/17(土)

お弁当給食がありました

24日(水)は、児童玄関で挨拶をしているといつもは持っていない荷物を持って、子どもたちが登校してきました。何人かの子どもに「それ何?」とたずねると「お弁当箱だよ」と返事が返ってきました。「お弁当箱?給食があるのに、しかも空のお弁当箱を持って来ているなんて!」



実は、お弁当給食メニューの日だったのです。まずは、いつものように教室で配膳します。そのあと、めいめいが持ってきたお弁当箱にお惣菜とご飯を詰めていきます。詰め終わったら、教室を出て、思い思いの場所にシートなど広げて、ランチタイムです。お天気にも恵まれ、楽しい給食の時間になりました。

後期の桜台小学校を笑顔いっぱいの学校に



25日(木)に後期の運営委員、代表委員、委員会委員長、学級委員の任命式を行いました。どの子もやる気にあふれた表情で、認証状を受け取っていきました。桜台小学校のために何かができるか、考え行動してくれることを期待しています。

*11/13(火)9時40分から10分ほどですが、6年生が11/18(日)三泗小学校音楽会で披露する合唱と合奏を体育館で在校生に披露します。よろしかったらお出かけください。

(文責 ^{og} 矢田)